

COMMUNIQUE DE PRESSE

Législatives juin 2024 : Résister aux extrêmes

Jeudi 13 juin 2024

Les élections européennes ont amené l'extrême droite en France et dans notre département à un niveau jamais atteint de 40 % du vote populaire.

Cet événement politique pour notre pays appelle de la part du Président de la République une réponse à la hauteur de celui-ci. Cette réponse fut la décision de dissoudre l'Assemblée Nationale pour redonner la parole aux Français et aux Françaises, comme le permet notre Constitution.

Nous serons donc amenés à voter les 30 juin et 7 juillet pour choisir celles et ceux qui nous représenteront à l'Assemblée Nationale. Ce vote des législatives 2024 posera à chacune et à chacun d'entre nous une question simple : « **Voulons-nous confier le gouvernement de la France au Rassemblement National ?** »

Lors de ce scrutin, nous aurons en fait le choix entre trois chemins politiques très différents :

1. Celui du bloc d'extrême droite. **C'est un chemin dangereux, parce que son programme n'est pas sérieux économiquement et socialement.** C'est un programme dangereux pour notre vie quotidienne, pour l'économie de notre pays et pour l'ordre public.

2. **La deuxième option qui nous sera offerte est celle du nouveau Front Populaire, coalition de gauche dont les membres ne s'entendent sur rien** : ni sur l'Europe, ni sur l'Ukraine, ni sur le Proche-Orient, ni sur nos retraites. Sur rien, si ce n'est sur la défense de leurs sièges.

3. **Le troisième chemin, celui de la majorité présidentielle élargie à tous les démocrates qui refusent, d'un côté, les mensonges du RN et, de l'autre, les outrances de LFI.** Cette majorité présidentielle doit savoir accueillir les républicains qui refusent la trahison d'Éric Ciotti ou la mise à l'écart de Raphaël Glucksmann. Ce chemin est celui de la raison, de l'innovation et de l'humanisme. J'appelle toutes celles et ceux qui refusent les extrêmes à se rassembler et à voter pour celles et ceux qui, courageusement, portent ce choix.

J'appelle ici, à Agen, au rassemblement et au vote pour Michel Lauzzana.

Non à un Lot-et-Garonne 100 % RN.

Non aux outrances de la France Insoumise.

Oui à une France fidèle à son histoire et ouverte à notre époque.

Le 30 juin et le 7 juillet, résistons aux extrémismes, votons pour la France du cœur et de la raison.

Jean DIONIS

Président de la Fédération MoDem 47